

Al Presidente  
del Consiglio regionale  
Diego Moltrer



**ORDINE DEL GIORNO N. 2**  
**al disegno di legge 17/2014**

Il numero dei consiglieri e degli assessori comunali è espressione di un equilibrio fissato dalla normativa, che può nel tempo variare. In molti Comuni altoatesini ci sono equilibri delicati, anche linguistici, che non vanno alterati con leggerezza.

Tutto ciò premesso,

**IL CONSIGLIO REGIONALE  
SI IMPEGNA  
E IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE**

a ridurre il numero degli assessori nelle Giunte comunali nel caso in cui il numero dei consiglieri comunali venga ridotto.

Bolzano, 14 novembre 2014

Für den Ratsmitglied PAUL KÖLLENSPERGER  
BUNDENTEIL STEUER  
A. A. u. d.

**Tagesordnungsantrag Nr. 2 zum GE Nr. 17/2014**

Die Anzahl der Gemeinderatsmitglieder und Gemeindereferenten ist Ausdruck eines durch Gesetz festgesetzten Gleichgewichts, das sich im Laufe der Zeit verändern kann. In vielen Südtiroler Gemeinden gibt es sensible Gleichgewichte, auch sprachlicher Natur, die nicht so leichtfertig verändert werden dürfen.

All dies vorausgeschickt,

verpflichtet sich der Regionalrat  
und verpflichtet den Regionalausschuss,

die Anzahl der Gemeindereferenten in den Gemeindeausschüssen zu kürzen, falls die Anzahl der Gemeinderatsmitglieder gekürzt werden sollte.

Bozen, 14. November 2014

Gez.: DER REGIONALRATSABGEORDNETE  
Paul Köllensperger